
 
◎本日の例会 1176 回  2010 年 12 月 15 日   

 忘年夜間例会（家族会） 

      受付開始 １７：３０ 

      例会   １８：００ 

      懇親会  １８：２０ 

◎前回の例会  1175 回   2010 年 12 月 8 日 

幹事報告 ―――――――――――― 

① 23年2月26日に第42回の地区ローターアクト地区

年次大会を開催致しますとパンフレットが皆様に

届いております。大会ホストは東京荒川ローターア

クトクラブ・東京池袋ローターアクトクラブ・東京 

ローターアクトクラブです。皆様方のご出席を宜し

くお願い致します。 

② 先日 12 月 5日に小石川ロータリークラブ 40 周年 

事業「文京芸術祭」が文京シビックセンターで行わ

れました。前川ＰＧ、久保会長、渡邊３人で出席を

致しました。素晴らしい音楽祭でした。 

第１部航空自衛隊の演奏、第２部尚美学園の演奏で

ジャングル大帝、語りナレーションは林隆三さんで

した。素晴らしいイベントでした。 

③ 前田会員より久保会長宛に退会届けが出ています。 

5 年間の短い間でしたがお世話になりましたとの内

容でした。 

■ゲスト 

 飯塚悟朗様（1月の卓話者） 

■ビジター 

 東京南ＲＣ 井上善平様  池袋ＲＣ 河嶋 昭様 

 池袋西ＲＣ 塩島賢次様 

■出席報告 
 

ニコニコ BOX 

飯塚悟朗様／1月 19 日の卓話者です。 

      よろしくお願い致します。 

渡邊会員／ニコニコが少ない様なのでご協力をさせて

頂きます。 

大林会員／家内の誕生祝い頂きありがとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

村上会員／誕生日祝いありがとうございました。 

榊原会員／誕生日祝いありがとうございました。 

  来週の夜間例会は欠席で申し訳ありません。 

 
 
 
 
 
 
 
 
バギオ基金からの寄付の御礼状をお受け取りになら

れる滝澤会員と村中会員。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2011 年国際ロータリー年次大会のご案内 

オンツーニューオリンズ委員会 

 村山圭治委員 

 

 

 

 

 

会 員 
出席率

参入 
会員数 

出席数 欠席数 出席率 
11 月 24 日

分修正 
出席率 

42 名 37 名 29 名 8 名 80.56% 78.37 

  1175 例会 国際年次大会のご案内  

◎次回の例会 1177 回 2010 年 12 月 22 日  

卓 話 香道、香木について 

      千歳香料株式会社  

      社長 鈴木義治氏 

      紹介者 村中秀朗会員 

  

 

家
族
月
間 



●年次総会議事録 

平成 22 年 12 月 8 日午後 1時 15 分より、例会場におい

て本年度年次総会を開催した。 

   会員数４２名    出席会員数２９名     

以上の通り、総会員数の 3 分の 1 以上の出席があり、

本総会は有効に成立したのでクラブ細則の規定により

会長、久保 司会長が議長となり、開会を宣し直ちに

議事に入った。 

第 1 号議案 

2011～2012 年度会長エレクト（2012～2013 年度会長）

選任の件 

議長は会長エレクト（次々年度会長）の選任につき、

クラブ細則第３条の規定によりその候補者の氏名を 10

月 21 日指名委員会より受け、10 月 27 日付けもって被

指名者の氏名及び立候補の届出につき公示したところ、

締切日の 11 月 10 日迄にその届出がなかった旨を議場

に報告し、よって指名委員会の指名通り下記会員が会

長エレクトに選任された旨を告げ、これを議場に諮っ

たところ満場一致承認決定した。 

           会長エレクト  稲川 一 

第 2 号議案 

次年度役員・理事選任の件 

議長は、次年度役員・理事につき定款、細則の規定に

基づきその手続きを行ったところ、11 月 10 日の立候補

者締切日にその立候補者がなく、指名委員会の指名通

り下記会員がそれぞれ役員・理事に選任された旨を議

場に報告し、また、役員（理事）として会長及び直前

会長はクラブ細則の規定により当然役員（理事）に就

任する旨を報告し、これを議場に諮ったところ満場一

致承認決定した。 

  

会長エレクト（次々年度会長） 稲 川    一  

 次年度役員  副会長     稲 川    一  

        幹 事     村 山 圭 治 

         会 計     月 井 雅 夫  

       ＳＡＡ     廣 内 世 英  

  同 理 事  職業奉仕委員長 榊 原 一 久   

        社会奉仕委員長 斉 藤  直  

    国際奉仕委員長 中 山 行 雄       

第 3 号議案 

東京豊島東ロータリークラブの細則の第２条理事会 

改訂の件 

本クラブの管理主体は本クラブの会員９～11 名により 

成る理事会とする。 

すなわち本細則第３条第１節に基づいて選挙された３

名の理事、会長、副会長、会長エレクト（または、後

任者が選挙されていない場合は会長ノミニー）、幹事、

会計、会場監督、および直前会長および副幹事である。 

〈内容〉 副幹事を役員から外す。 

の改訂内容を報告し、これを議場に諮ったところ満場

一致承認決定した。 

議長は、以上をもって本日の議事を終了した旨を述べ、

本総会の閉会を宣言した。 

 
私の会長時代の思い出 

 
１９９９～２０００年度会長  中島章皓 
 

私が１５代会長を務めたのは 1999～2000 年度でし

た。カルロ・ラビッア RI 会長のテ－マは「活動はー堅

実、信望、持続」でありました。新世紀を迎えるに当

たり過去の「あなたが鍵です」「ロータリーは希望をも

たらす」「ロータリーを楽しもう」「友達になろう」等

の明るく楽しいクラブ作りに視点を置いた口語体の軽

快でわかりやすい言葉を一新し、文語体の格調高い、

内容の濃い文体で、２１世紀を展望しロータリーの活

動進路に向けた思い込みが感じ取れるものでした。 

10 年も前のことですので記憶が薄くなっています

が思い出せる主な活動を列記します。 

１交換留学生の受け入れ 

エバさんが 8月に来日し、翌年の 7月に帰国の予定

でしたが本人は滞在期間を 10 ヶ月と認識していて、そ

の上ホームシックになり残念でしたが 2 ヶ月早く５月

に帰国しました。 

２会員増強 

年度初めの会員数は 67 名でした。年度内に入会さ

れた方、中山行雄会員、斉藤資郎会員の 2 名、退会者

は 4 名ですから決局増強できずじまいでした。バブル

が崩壊して 10年経過しましたが景気の下降が一向止ま

らず経済疲労の影響が出たものと思われますが、努力

が足りなかったのでしょうか。入会された斉藤資郎会

員は、バギオに薀蓄のある第一人者です。クラブにと

りまして大変喜ばしい限りです。 

３社会奉仕 

善光寺体験学習 参加者マハヤナ学園の学童 18 名 

朝午前 5時 30 分起床、清掃作業、一汁一菜の食事、

正座をしてのお勤め等、日常生活とは違い厳しい掟に

縛られた一日でしたが帰宅してからの感想文には楽し

かったまた挑戦したいということが多く書かれていた。

翌日は長野の学童と交流を図り、Ｍウェーブ見学やそ

ば打ちを体験し自分の打ったそばを食して楽しい一時

を過ごし、元気に明るく帰路に着いた。 

４バギオ基金 

斉藤資朗会員の入会によりクラブに大きな成果を

もたらし貢献してくださいました。 

５ロータリーソング 

私のもとで幹事を務めていただいた吉沢武虎会員

が作詞作曲した「薫風」というロータリーソングをご

存知でしょうかたまには例会で歌って見てはいかがで

しょうか。 

 


